



Monreal justifica el desorden en la Suprema Corte: “Están en un proceso de enseñanza”

El líder de los diputados de Morena reconoció que los nuevos ministros han cometido errores

Por Omar Tinoco Morales



El coordinador de los diputados federales de Morena reconoció que las **sesiones del Pleno de la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) han mostrado algunos tropiezos** y situaciones confusas, pero atribuyó esta situación a un “proceso de formación”.

“Confío y no niego que se estén presentando ese tipo de circunstancias, pero son parte de un proceso de enseñanza, de formación, de capacitación, y que vale la pena ser pacientes”, dijo **Monreal** en conferencia de prensa desde la Cámara de Diputados.

Cuestionado sobre el desorden que muestran los nuevos ministros de la Corte, que ha derivado en la necesidad de que **los propios asesores intervengan en las sesiones para explicarles el sentido de un voto**, Monreal Ávila justificó que los nuevos magistrados están en un proceso de aprendizaje.

“Porque están en un proceso de formación. Es un proceso, tengamos paciencia. Yo sí confío en que ellos, los ministros y ministras, van a adecuarse a las nuevas exigencias que México tiene, que la sociedad espera, que los justiciables esperan de su órgano de justicia”, señaló el líder de la bancada de Morena.

[Monreal justifica el desorden en la Suprema Corte: “Están en un proceso de enseñanza” - Infobae](#)